## 学校再開 <mark>子供や自転車</mark>などが・・・<mark>活動期</mark>に入ります 注意して走行しましょう

子ども、自転車、散歩・・・住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

急な車線変更は、事故に直結! 無理な追い越し 生命の危険!

信号のない交差点・・・

「相手は止まらないかもしれない」、『徐行』しましょう

## 大型トラック 前の車を追い越そうと・・・

対向車線にいた・・・友人と二人でいたスケボーの大学生に衝突 大学生が大型トラックにはねられ死亡

2020/6/4(木) 12:09

4日午前0時20分ごろ、滋賀県の片側1車線の直線道路で、大学3年の男性(21)が、配送会社の大型トラック= 運転手(64)=にはねられ、頭を強く打ち7時間後に死亡した。警察によると、大学生は、20代の友人男性と、スケートボードで走っていたという。大型トラックが前方の車を追い抜こうとしたところ、対向車線にいた大学生に衝突したとみて調べている。

## 出合い頭に衝突 自転車の79歳男性死亡

信号機も横断歩道も無い、交差点

2020/6/4(木) 14:37

4日午前8時15分ごろ、長野県の信号機や横断歩道の無い交差点で、乗用車と自転車が、交差点内で出合い頭に 衝突しました。この事故で、自転車を運転していた男性(79)が死亡がしました。乗用車の男性(39)にけがは ありませんでした。警察が、事故の原因を調べています。